



「田植えです」



6月17日、梅雨の中休みで厳しい暑さの中、今年も田植えを行いました。2時間目は1・4・6年生で3時間目は2・3・5年生でした。高学年のみなさんは今まで何回も経験しているので、手際よく上手に植えることができていました。みなさんととても頑張っていました。



また玉木市長さんもお見えになり、励ましのお言葉をいただくとともに、一緒に田植えもしてくださいました。今後は電柵設置やアイガモの放鳥など、秋の収穫までまだまだすることはたくさんあります。前日の苗取りから田植え当日もお世話いただいたみなさま、ありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。



「プールそうじ&プール開き」

プールの授業が始まります。その前にみんなで役割分担をしてプールそうじです。低・中学年はおもにプール周りの草引きや掃き掃除、高学年は主にプール内の水洗いをしてくれました。一生懸命頑張ってくれたおかげで、きれいなプールで授業が始めます。ありがとうございました。



プール学習が始まると、各学年の目標があります。例えば6年生なら、「クロール・平泳ぎで25m以上泳ぐことができる」です。学年の目標を担当の先生が教えてくれると思いますので、みんな達成できるように頑張ってください。



また、水はとても危険です。プールでの約束をしっかり守って、安全に学習を進めてくださいね。

「田んぼの学校」

少し前に生まれたアイガモの子どもたちは元気に育ち、やんちゃぶりを発揮しています。ふ卵器から隣の段ボール製のお家で2、3日過ごした後、体育倉庫の中の立派なプール付きのお家に引っ越しました。水に飛び込み周りを水浸しにしています。5年生が毎日お世話してくれています。23日の放鳥まで、しばらく親代わりになってがんばってください。

「給食参観・試食会」

昨年度は気象警報発令のため、中止になった給食参観・試食会。今年は2年生までを対象に行いました。給食の様子はいかがでしたか？

また有田市給食センターの山下栄養教諭より、「系我小は市内のどこの学校よりも残食が少ないです。」とのお話もいただき、とてもうれしく思っています。これからも、しっかり食べて健康な体作りを進めていきたいと思ひます。

